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545 E Algonquin Road, Suite H
Arlington Heights, IL 60005 USA

Telephone: 847-439-5667
intertek.com

Not certified by Intertek./ Non certifié par Intertek.

Intertek notifies consumers, retailers and distributors that we have been notified by the applicant that the products identified below have been misrepresented as Intertek Certified.  / Intertek 
informe les consommateurs, les détaillants et les distributeurs que nous avons été avisés par le demandeur que les produits identifiés ci-dessous ont été mal représentés comme étant certifiés 
Intertek. 

Shenzhen KOK Technology Co., Ltd

For misrepresentation of certified product  Driver  branded with NEXLEDs, model NX 4ES04 5CCT , Shenzhen KOK Technology Co., Ltd  and product is labeled and  using a  cETLus Certification 
Mark control number 5019340.   Label photo on Page 2.

Pour fausse déclaration d'un produit certifié, le pilote portant la marque NEXLED, modèle NX 4ES04 5CCT, Shenzhen KOK Technology Co., Ltd, et le produit sont étiquetés et utilisent le numéro 
de contrôle de la marque de certification cETLus 5019340. Photo de l'étiquette à la page 2.

Use should be immediately discontinued and return to the point of purchase. Distributors and retailers should discontinue sales and return inventories to their suppliers. / L'utilisation doit être 
immédiatement interrompue et revenir au point d'achat. Les distributeurs et les détaillants doivent cesser les ventes et retourner les inventaires à leurs fournisseurs. 

Misrepresentation of Intertek Certified Product / Représentation erronée du produit certifié 
Intertek
Driver branded with NEXLEDs, model NX 4ES04 5CCT

Public Notice ID:

Misuse of Certification Mark / Mauvaise utilisation des marques de certification
ETL Listed - US and Canada
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